

# Gemeinde-Alkohol-Verbots-Initiative

Autor(en): **Nef, Jakob**

Objekttyp: **Illustration**

Zeitschrift: **Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin**

Band (Jahr): **55 (1929)**

Heft 17

PDF erstellt am: **21.07.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



J.N. 29

„Rei Ghline, mit derigem Spielzüg muescht nüd afange, das macht mer gwöß nüt.“

### Die Reparationskonferenz

Spezialbericht der 9. Woche.

(Gavas.) Das zweite Subkomitee der Expertenkommission für die vorberatende Behandlung der Osterferientage stellt mit großer Befriedigung fest, daß im Prinzip über die Möglichkeit eines Unterbruches wahrscheinlich Einstimmigkeit zu erwarten ist. Ob die Frage noch für diese Ostern in Wirksamkeit treten kann, ist nun Sache

eines Fünferjubauschusses. Ueber das Datum der Osterferien wurde bisher nicht gesprochen, um nicht unnötige Schwierigkeiten zu schaffen. Aus dem gleichen Grunde wurde die Presse nicht orientiert und man ist nur auf authentische Vermutungen angewiesen.

Das Expertenkomitee für die Festsetzung eines Expofoées über das Ergebnis der bisherigen Resultate obigen Subkomitees hat eine außerordentlich wichtige Sitzung am letzten Samstag abgehalten, indem es von 12.35 Uhr bis halbwegs Mittags tagte. Die Führer der einzelnen Delegationen waren zum Teil selber anwesend und begrüßten sich nach sicherer Quelle herzlich. Sie gaben ihrer Freude und ihrer Genugtuung darüber Ausdruck, daß alle so gut aussehen.

Die Frage der eventuellen Behandlung der Reparationsfrage wurde nicht berührt, wie man sich denn übereinstimmend hütet, überhaupt davon zu reden, um was es geht, um auf keinen Fall vorzeitige und unrichtige Nachrichten zu provozieren. Immerhin ist man einen ganz wesentlichen Schritt weitergekommen, indem an einer Geheimhaltung der Delegierten bereits die Frage angeschnitten wurde, in welcher Weise und zu welchem Zeitpunkt man voraus-

### Schlemmen?

nur in Brandtners Weinstube „Zum Schiffli“  
Zürich 1, Nahe Paradeplatz  
Bleicherweg 18.

### Singerhaus Basel

DANCING

„The Tip-Top-Band“